

Antrag Nr. 23-O-08-0027

SPD-Fraktion

Betreff:

Fuß- und Radweg an der Kloppenheimer Straße (SPD)

Antragstext:

Antrag der SPD-Fraktion:

Der Magistrat wird um Auskunft gebeten

1. Welche Grundstücke (Flurstücknummern) für den Ausbau eines durchgehenden Fuß- und Radweges an der Kloppenheimer Straße fehlen,
2. welche Anstrengungen die Landeshauptstadt Wiesbaden gegenwärtig unternimmt um in Besitz der benötigten Grundstücke zu kommen,
3. ob die Möglichkeit einer Enteignung erwogen wird oder ein Enteignungsverfahren eingeleitet wurde,
4. ob absehbar ist, wann die benötigten Grundstücke zur Verfügung stehen,
5. ob der Fuß- und Radweg auch in Teilbereichen realisiert werden kann und wenn ja in welchen Abschnitten und zu welchem Zeitpunkt.

Begründung

Der Ortsbeirat hat mit seinen Anmeldungen zum Doppelhaushalt 2024/2025 zum wiederholten Male den Ausbau des straßenbegleitenden Fuß- Radweges an der Kloppenheimer Straße gefordert. In der Antwort auf diese Anmeldung wird dem Ortsbeirat von Amt 66 mitgeteilt: „Sobald die Grundstücke zur Verfügung stehen ist die Umsetzung vorgesehen.“ Dieser Sachstand ist seit Jahren unverändert. Dass nicht alle Grundstücke für den Ausbau eines durchgehenden Fuß- und Radweges zur Verfügung stehen, ist dem Ortsbeirat ebenfalls seit Jahren bekannt. Es herrscht der Eindruck vor, dass das Projekt nicht mit dem nötigen Nachdruck verfolgt wird

Wiesbaden, 08.10.2023

Pahls
Fraktionssprecher